



Abel Emby Lobe soutient que Calibri Calibro est sénégalais et n'a aucun droit de parler des affaires intérieures du Cameroun.

Sur le plateau de l'émission « Carte sur Table » sur STV télé, le patron de la plate-forme Kawtal, a dénié la nationalité camerounaise de Calibri Calibro, le commandant en chef de la brigade Anti-Sardinards (BAS), une organisation hostile au régime de Yaoundé, et qui s'est donnée pour principale mission de perturber les séjours en Europe du président Paul Biya.

« ***Ton père c'est qui ? ta mère c'est qui ?*** », Telle est la question d'Elimbi Lobe à Calibri Calibro.

Ce dernier prenait part au débat depuis la France. Seulement, à chaque prise de parole, l'activiste qui avait interpellé Emmanuel Macron au salon de l'agriculture le 22 février 2020 au sujet du Massacre de Ngarbuh et contre la gestion de Paul Biya à la tête du Cameroun, a été interrompu bruyamment par Elimbi Lobe.

Ce n'est pas première fois que la nationalité camerounaise de Calibro pose problème, Sur la matinale d'Equinoxe radio du 20 juillet 2021, un fait inhabituel s'était produit. Le Dr Patrick Rifoé a brusquement quitté le plateau, alors que le modérateur Eric Foupoussi présentait le

panel pour le débat du jour.

Le communicant du RDPC, le parti Présidentiel, avait alors prétexté que le paneliste, Calibri Calibro, invité à prendre part au débat matinal par appel téléphonique depuis la France, n'était pas camerounais. « **Je constate que vous avez invité monsieur Calibro avec qui je ne peux pas discuter. Je pensais que j'aurais à discuter avec des camerounais, ce monsieur n'est pas camerounais. Son comportement est outrancier et insultant...Je ne peux pas discuter avec un énergumène comme celui-là** », a vociféré le Dr Patrick Rifoé avant de prendre congé du reste du panel.